

NOTA DE PRENSA

La telefonía móvil sumó 65.936 nuevas líneas en agosto

- El total de líneas de banda ancha aumentó un 6% respecto a agosto de 2013 hasta los 12,6 millones de líneas

Madrid, 17 de octubre de 2014. La telefonía móvil ha sumado en España en agosto 65.936 nuevas líneas, según se refleja en la última Nota Mensual publicada por la CNMC. El aumento en las líneas de postpago (110.062) ha logrado compensar la caída en las líneas de prepago (-44.126).

El parque de líneas móviles superó los 50,8 millones de líneas, un 1,4% más respecto al año anterior. Esto implica 109,3 líneas por cada 100 habitantes. En agosto, se registraron 420.494 portabilidades móviles, un 11,6% menos que el mismo mes del año anterior.

Los operadores móviles virtuales (OMVs), Orange y Yoigo obtuvieron una ganancia neta positiva de líneas. Los OMVs sumaron 98.744 nuevas líneas mientras que Orange se hizo con 39.552 nuevas líneas y Yoigo con 12.638. Movistar registró una pérdida neta de -79.825 líneas, seguida de Vodafone, -5.173.

La banda ancha sumó 35.803 nuevas líneas en agosto, impulsada por las altas en fibra óptica hasta el hogar (FTTH), que suman ya 1.098.110 líneas en España, un 126,6% más respecto al año anterior.

La captación de líneas de banda ancha estuvo liderada un mes más por los operadores alternativos, que consiguieron 46.360 nuevas líneas, mientras que los operadores de cable y Telefónica perdieron -3.953 y -6.604 líneas respectivamente.

El número de líneas fijas se redujo en -25.039 y se situó en 18,7 millones, un 1% menos que en el mismo mes del año pasado.